

Arrêt développement de PCSX2

Soumis par robocop
19-08-2005

Le site <http://www.pcsx2.net> vient de l'annoncer, le développement de l'émulateur PCSX2 a été arrêté. Malheureusement aucune explication n'a été donnée. Crainte de Sony ou bien plus raisonnablement la charge de travail était trop importante. Saluons cette équipe comme nous le faisons pour tout les développeurs qui ont contribué à cet émulateur. Signalons aussi que celui-ci en était à ses débuts et qu'émuler une console aussi complexe que la PS2 n'est pas chose aisée. Téléchargez si vous le souhaitez la dernière version 0.8.1 sur le site pour Linux et Windows. Le source est dispo, à suivre?

Merci à Nounours pour l'info